

CSAL du 18 janvier 2024

Elle s'en va !

ou

La Pyromane transmet le Flambeau !

CSA

Les écrits restent, les actes, les attitudes et les mots aussi !

A l'occasion du CSA sur le règlement intérieur des instances, la directrice nous a annoncé qu'elle quittait la vie active au 16 mars prochain. **Bon vent !**

L'ordre du jour portait sur :

- le règlement intérieur des instances, toujours pas acté alors que la loi date de 2019, et le décret de 2020.
- le calendrier et thèmes des instances en 2024
- le bilan Télétravail 2022

Le règlement intérieur sera celui de l'administration et non celui amendé par les représentant-es du personnel. Les thèmes portés par les élu-es ne feront pas tous l'objet de réunions. Sur le télétravail, seul un bilan comptable a été présenté sans aucun point sur les conséquences sur l'organisation du travail, les collectifs de travail ou encore la réalité des refus qui ont été faits dans les services. Elle a également abordé la volonté politique de réduire les espaces de travail !

Bref, quel que soit le sujet, le moment ou le lieu, Mme Py a toujours considéré le dialogue social comme un monologue.

Ce compte-rendu fera donc la part belle aux pyres expressions de feu notre directrice !



... ses meilleures punchlines en 2024 !

On notera l'usage exclusif du «Je»

«J'ai le bras long»

Pour accompagner la casse du service public !

«Si vous siégez aux suppressions d'emplois, j'offre le champagne»

Si elle avait voté contre les suppressions d'emplois, on lui offrait une adhésion !

«Pourquoi voulez vous parler de l'égalité femmes hommes ?»

Non mais allô quoi ! Toutes les femmes ne sont pas AGFiP

«Je suis prête à revenir en experte aux prochains CSA»

Cela ne servira pas le dialogue social

... celles des années précédentes ! et elles n'y sont pas toutes !

Je ne peux pas rester longtemps, je vais chez le préfet»

Avec tout le monde, une réplique habituelle pour ne pas dire, le dialogue, c'est pas mon truc.

«Je fais de la provocation, une dernière ?»

Qu'a t-elle fait d'autre dans sa carrière ?

«Je ne veux pas partir en retraite»

Nous on revendique la retraite à 60 ans. Elle n'aurait donc jamais sévi dans le 44 !

«A la direction, il n'y a qu'une seule voix, la mienne !»

Et elle est toujours inaudible et incompréhensible

(sur le NRP)
«Pornic, c'est bien, mais moi je n'irai pas à Riaillé.»

Allez-y, c'est bon pour vous et le service public !

(à un directeur en instance)
«Abrège, tu refais pas le débat»

La loyauté, c'est mentir ensemble !

(en GT SDIF)
«C'est quoi le PELH ?»

Et en plus il faudrait connaître le boulot !

(en instance)
«Je préfère mentir que de donner de mauvais chiffres»

Ah ces énarques. Ne pas dire la vérité pour gouverner !

(lors d'une action) «Je suis une fonctionnaire comme les autres»

1 300 points d'indice, prime comptable 150 000€, prime d'objectifs 50 000€. No comment !

«Vous ne connaîtrez pas mon salaire, même si vous demandez à Paris»

Elle est payée aux résultats des agent-es... vous savez quoi faire pour réduire les écarts de rémunérations !

(Face aux agent-es en envahissement d'instance) «Moi aussi, j'ai eu des problèmes pour me loger à Nantes»

Un problème de riche, loin des réalités des agent-es.

(sur le NRP Chateaubriant - Ancenis) «Pour les problèmes de transports, prenez une garçonne à mi chemin»

Est-ce bien sérieux ?

(un peu tout le temps) «Si je voulais, je pourrai faire pire et obliger à ...»

Vive la démocratie ! A bas la dictature !

(en CAP) «Ma soeur est psychiatre, je sais que le burn-out n'existe pas»

Oh non, vous êtes combien dans cette famille ?

(en instance) «Le préfet attendra... personne ne me convoque»

Sauf les agent-es en lutte !

LE 19 MARS...

ALLONS CHERCHER CE QU'ILS NOUS DOIVENT !

**Pour nos salaires
Contre la rémunération au "mérite"**

**Toutes et tous
en Grève et en manifestation !**

Dès le 19 mars, continuons de lutter pour que le Pyre ne soit pas à venir !

